

plus  Mittwoch, 18.12.2019 - 00:00  1 min

## Austern auf dem Heppenheimer Nikolausmarkt

100-jährige Marianne Krumbein trifft Partnerschaftsvereine auf dem Nikolausmarkt.



Marianne Krumbein probiert im Alter von 100 Jahren mit dem Heppenheimer Bürgermeister Rainer Burelbach zum ersten Mal Austern. (Foto: Partnerschaftsverein)

HEPPENHEIM - (red). Zu ihrer großen Freude konnten die Partnerschaftsvereine von Heppenheim und Le Chesnay in diesem Jahr beim Nikolausmarkt eine 100-jährige Bürgerin der Stadt Heppenheim an ihrem Verkaufsstand begrüßen. Marianne Krumbein, Mitbegründerin des

Nikolausmarktes, kam in Begleitung von Landrat Christian Engelhardt und Bürgermeister Rainer Burelbach zu einem kurzen Besuch vorbei.

Die beiden staunten nicht schlecht, als ihnen die Hundertjährige gestand, noch nie in ihrem Leben Austern gegessen zu haben und dies nun nachholen wolle. „Einmal in 100 Jahren sollte man das doch versuchen.“ Den dazu gehörenden Champagner ließ sie sich natürlich ebenfalls munden.

Viele alte Bekannte konnte Marianne Krumbein an diesem Tag auf „ihrem“ Nikolausmarkt wieder einmal treffen.

## **NEWSLETTER**

**Der Morgen-Newsletter: Schon beim ersten Kaffee alles Wichtige erfahren!**

## **Kommentare**